

山陰近畿自動車道 大宮峰山道路 起工式

【開催日時】令和元年12月21日（土） 10:45～11:30 ※10:30～ オープニングイベント

【場所】京丹後市大宮社会体育館（京丹後市大宮町）

【共催】国土交通省近畿地方整備局、京都府、京丹後市

【内容】1 オープニングイベント

2 開式の辞

3 式辞

4 挨拶

5 来賓祝辞

6 来賓紹介

7 祝電披露

8 期待のメッセージ

9 鍬入れ式

10 御発声

11 閉会の辞



オープニングイベント



【大宮中学校ブラスバンド部】

市内園児作成の巨大絵画をバックに見事な演奏を披露

式辞、挨拶



国土交通省近畿地方整備局長
井上 智夫

地域の期待の応えられるよう、早期開通に全力で取り組んでいく。



京都府副知事
山下 晃正

先線整備も含め、子供たちの夢につながるように頑張っていく。



京丹後市長
三崎 政直

この道路が本市に新たな活力を生み出し、まちづくりの基盤となることに大きく期待する。

来賓祝辞



来賓として多くの国会議員に出席いただき、大宮峰山道路起工への祝辞をいただいた。

期待のメッセージ



今回整備される大宮峰山道路の果たす役割へ多くの期待を寄せる商工・観光、医療関係者からのメッセージが紹介された。

鍬入れ式、御発声



ストック効果 現地視察

【時 間】 13:10～13:25

【場 所】 京丹後市森本工業団地（京丹後市大宮町森本地内）

【参加者】 本田衆議院議員、二之湯参議院議員、足立参議院議員
三崎京丹後市長、森口京都府議会議員、植田近畿地方整備局道路部長、
矢野福知山河川国道事務所長、富山京都府建設交通部長

【内 容】 高速道路の整備により新規企業立地が進展している森本工業団地を国会議員に視察していただき、大宮峰山道路の早期完成と山陰近畿自動車道の全線早期整備の支援をお願いした。

《現地視察の様子》

